

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

TEATRO

La compañía no ha regresado aún de su excursión á Portugal.

Según parece, no lo hará hasta el miércoles próximo.

En ese día, según parece, tendrá lugar el estreno de *La moral en peligro*.

Convocatoria

La Junta municipal ha sido convocada para mañana, á las seis de la tarde, á fin de aprobar el acta de la sesión anterior y ratificar los acuerdos tomados.

A cobrar

Se ha abierto el rago de la mensualidad de Diciembre á las clases activas y pasivas que cobran sus haberes por la Tesorería de esta provincia.

No es posible

A pesar de los buenos propósitos del alcalde Sr. Robles, no es posible satisfacer ahora la paga de Diciembre á los empleados municipales.

Demandando trabajo

Un gran número de obreros se presentó ayer en el palacio municipal demandando trabajo.

El alcalde Sr. Robles les expuso que las consignaciones para empedrados, carreteras, etc., estaban agotadas.

Los obreros pensaban visitar al señor gobernador civil, á fin de que se interesara con el Ayuntamiento para que, á ser posible, se les dé alguna ocupación antes de las Pascuas próximas.

Gimnasio

Esta noche de nueve á dos habrá baile en esta sociedad.

Juegos deportivos

Por causa de la lluvia no habrá esta tarde juegos deportivos en el Gimnasio de puerta de Pilar.

«Boletín Oficial»

El del 17, publica:

Resultado del escrutinio de las elecciones municipales en varios pueblos.

Edicto del alcalde de Barcarrota anunciando la vacante de farmacéutico titular.

Otros edictos administrativos y judiciales.

Nueva sociedad

Ha sido registrado en el Gobierno civil el reglamento de una sociedad que se va á constituir en Cheles con el título de «La Unión».

Varias noticias

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro amigo y correligionario de Alburquerque D. Pedro Sanchis.

Después de breve estancia en esta capital, regresó á Aceuchal nuestro amigo D. Leobardo Sánchez.

En la Administración de loterías de la calle de San Juan se habían agotado los billetes del sorteo de Navidad.

Ayer recibió dicha Administración tres de los mencionados billetes, que había pedido para cumplir algunos encargos.

Servicio telegráfico

Madrid 18 (12:30).

Ley humanitaria

Nueva York.—El presidente de la República va á someter al Congreso un pro-

yecto de ley de carácter federal, tendiendo á la supresión de la llamada «trata de blancas».

El último dirigible

Bruselas.—Un diario belga da la noticia de que se va á construir un globo dirigible bajo la dirección de ingenieros belgas, el cual dicese que podrá permanecer hasta tres días en el espacio y transportar veinte ó veinticinco viajeros.

Triste estadística

Londres.—Resulta de una estadística oficial, que desde hace bastantes años se ha duplicado en la Gran Bretaña la mortalidad causada por el cáncer, siendo tal la proporción, que tan sólo pueden presentar una mayor Suiza y Holanda.

Ejercicio peligroso

Londres.—Un telegrama de Nueva York dice que apenas ha comenzado la temporada del patinaje ha sido ya causa ese ejercicio de algunas desgracias personales, especialmente en los Estados de Pensilvania y del Ohio, en donde han perecido ahogadas hasta ocho personas.

Signo de guerra

Despachos de Washigton dicen que el crucero *Prairie* recibió orden de partir inmediatamente para Colón, llevando á bordo 700 hombres de infantería de marina.

Desobedeciendo al jefe

Dicese que algunos conservadores que quieren ser candidatos en las elecciones de diputados á Cortes, hacen trabajos, no obstante las órdenes del Sr. Maura, á fin de figurar en el encasillado oficial, con el carácter de candidatos de oposición.

Informe de un gobernador

El gobernador civil de Barcelona, señor Suárez Inclán, que se encuentra en Madrid, ha informado al Sr. Moret acerca de la situación política de aquella capital.

Protestas

Comunican de Sevilla que las protestas formuladas en la Junta general de escrutinio y concernientes á la compra de votos, tienen fundamento, toda vez que la citada compra de votos se verificó de una manera escandalosa.

También se formuló una protesta fundada en que no existe ningún individuo que lleve el nombre de uno de los candidatos electos.

Uno de los concurrentes á la Junta afirmó que el individuo de referencia existe, pero con distinto apellido del que se le señaló en las candidaturas.

Tienen razón

Los liberales dicen que, no obstante las argucias de los conservadores, es indiscutible que el fracaso de éstos con motivo de las elecciones municipales del día 12, en las capitales más importantes de España, excepción hecha de Sevilla, es harto significativo, porque revela que la opinión les es desfavorable.

Algunos conspicuos liberales agregan que si su partido sigue compacto, ahogando disgustos y las disidencias, los conservadores tardarán mucho en recobrar el poder, sobre todo si continúa en la jefatura el Sr. Maura.

Nuevo presidente

Comunican de Berna que la Asamblea federal eligió presidente de la República Suiza al Sr. Robert Contesse.

En la votación tomaron parte 160 individuos de la citada Asamblea, obteniendo 146 sufragios el Sr. Contesse.

LA FARMACIA DEL GLOBO

calle de San Juan, núm. 31, tiene completo surtido de medicamentos y vende á precios módicos

¡NO EQUIVOCARSE!

Dentro de la calle de San Juan, núm. 31

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña»